

さわやかさん

盛岡医療生活協同組合
〒020-0835 盛岡市津志田26-30-1
発行責任者 佐藤正勝
TEL 019-635-6253
FAX 019-635-1736
<http://www.morioka-medi-coop.or.jp/>

2021年
3月号
第440号

仲間が声を取り戻す
ちよつといい話

Aさんは、夫を亡くし、ふさぎ気味で一人自宅に閉じこもっていました。会話の機会も失い、大好きな縫い物も手に付かず、気分が落ち込んでいると、突然声が出なくなってしまいました。
ある日、2年ほど前から一緒にウォーキングしている班の仲間から声掛けがあり、歩き始めました。その後、班の仲間から毎日のように電話がかかって来るようになりました。そうして過ごしているうちに少しずつ声が出せるようになつてきました。

「以前は自分がみんなを励まして來たと思っていたが、今は周りの皆から助けられて生きている。感謝している。」「一緒に歩き、色々な事を話すことができる班の仲間を大事にしていきたい」とAさんは話します。

コロナ禍でも寂しい時や苦しい時に、一步を踏み出す仲間からの声掛けの大切さが示されています。

東日本大震災から10年

からだの続く限り 支援を続けます

震災から10年間、絶え間なく三陸被災地支援を行っている組合員がいます。紫波東支部の山本・紫波支部の館野ご夫妻です。

震災時、全国から医療生協に届いた物資を陸前高田市に届けた事をきっかけに支援を継続して来ました。山本章子さんはこの支援活動の中心メンバーです。震災以前に千葉県から移住し紫波町に住む館野さんは、震災の年の8月に陸前高田市に支援に入ったことがきっかけで一緒の支援が始まりました。

レタス、キュウリ、キャベツ、ジャガイモ、大根を軽トラック一杯に、多い年には20回以上も往復したと言います。昨年は自宅前で育てた大根600本、ジャガイモ250kg、沢山のカボチャを届けました。支部はこの支援活動を支えています。

「健康でないと支援ができない。からだが続くうちは続けます。だってもう沿岸の人達は親戚以上の人ばかり」と館野さん。「沿岸の人達は野菜を待っているのではなく私達を待っていてくれる。やってよかった。」と山本さん。章子さんは気仙の親族12軒すべてが被災し、お兄さんも亡くされています。



被災地支援の様子



左側前後：山本章子さん・勝弘さん 右側前後：館野拓さん・啓子さん夫妻

後ろ髪を引かれる思いで

矢巾町在住 佐々木さん

3月11日、今年もあの忌まわしい災害の日がやって来ます。思い出したくとも新聞やテレビで報道するので、否応なしにあの日のことが蘇ります。

あの津波を目撃した人にとっては、あの画面では語り尽くせないでしょう。あの音、あの匂い、あの恐怖を。

私は3日目には盛岡の息子、親戚を頼り釜石から内陸に来てしましました。同じ地区の人達には逃げたと思われたかも知れません。自責の念に駆られます。

矢巾町に暮らし始めて8年目を迎えます。医療生協にも、地域の人達にも優しく受け止めていただき、安住の場所にたどり着いたと思っています。幼い頃から毎日見ていた風景、北上川、岩手山、姫神山の3点セット、私の原点に帰った気がします。こののどかな田舎の生活が私には合っているように思います。

このように皆で歩くことは楽しいだけでなく、有酸素運動にもなります。心肺機能、基礎代謝の向上、血圧の安定など効果もあり、筋トレと組み合わせると脂肪を燃焼してダイエットにもなります。月刊誌「いつでも元気によると「コロナに罹ることです。家に閉じこもるのではなく、感染対策をした上で、人とつながりを大切にしていきたいです。コロナに負けない体力づくりをします。春はすぐそこまで来ています。」

新型コロナウイルスの流行により、人と人とのつながりが断たれる日々が続いています。県内でも感染拡大により、町内の行事やお茶っこ会が中止となりました。そこで、コロナ禍でも何かできないかと昨年誕生したのが「ぶら散歩班」です。行き先は岩手山が見える四十四田ダムの湖畔や小野松観音、瓢箪池など、自然豊かなところばかりです。道中立ち寄ったメダカの販売所では、稚魚から成長していく色とりどりのメダカを見て、ほっこり温かい気持ちになりました。

歳時記
コロナ禍でのつながり

